

# Gobernación del Meta y **Ecopetrol** firman convenio para promover los derechos de la mujer metense

• El proyecto llegará a 12 municipios del departamento.

 tdiadmin · 56 min ago

 6  2 minutes read



**Ecopetrol** y la Secretaría de la Mujer, Familia y Equidad de Género de la Gobernación del Meta firmaron un convenio que busca prevenir la violencia intrafamiliar y de género, así como promover los derechos de las mujeres del departamento.

Mediante el convenio se prevé durante 18 meses realizar 60 jornadas de orientación y atención a mujeres para transmitir información sobre sus derechos y buscar mayor accesibilidad a los mecanismos de atención frente a los casos de violencia.

También se realizarán 60 jornadas móviles de intervención familiar con el fin de propiciar entornos protectores y 36 talleres con enfoque de género, dirigidos a funcionarios públicos, con el propósito de fortalecer su capacidad institucional en la atención de las mujeres víctimas de violencia.

Con estas actividades se tiene previsto beneficiar a 11.711 mujeres, ubicadas en 12 municipios del departamento.

Para el desarrollo del convenio **Ecopetrol** aportará \$1.260 millones, que contribuirán a la prevención de la violencia de género y en el mejoramiento de las condiciones de equidad, con entornos seguros en los que todos puedan ganar libertades y derechos.

La iniciativa se convierte en una oportunidad para que las mujeres e instituciones del Meta puedan avanzar en procesos de desarrollo sostenible, que exigen garantizar la equidad de género y poner fin a todas las formas de discriminación contra las niñas y mujeres.

Al respecto, Patricia Baquero Torres, secretaria de la Mujer, Familia y Equidad de Género del departamento del Meta, informó que "es un convenio cuyo objeto es aunar esfuerzos para implementar un programa de promoción de derechos de las mujeres para la prevención de la violencia hacia la mujer como violencia intrafamiliar en 12 municipios del departamento del Meta".

María Cristina Bejarano Matiz, líder de Gestión Social de **Ecopetrol** en la Orinoquía explicó que la Compañía, en el marco de su programa de diversidad e inclusión, está comprometida en valorar la diversidad, acoger las diferencias e impulsar el desarrollo de entornos cada vez más incluyentes, donde todas las personas se sientan bienvenidas, apreciadas, tratadas con equidad y respeto, y en los que reciban igualdad de oportunidades.

El acuerdo se encuentra articulado con la Política Pública de Equidad de Género para las mujeres del Meta, adoptada bajo la ordenanza 786 de 2012 con vigencia al 2023, que busca

reconocer y garantizar el derecho de las mujeres metenses a una vida libre de violencias a partir del diseño e implementación de programas integrales para la prevención, atención y la erradicación de todas las formas de violencia contra la mujer.

En **Ecopetrol** nos sentimos orgullosos de celebrar 70 años aportando al país toda nuestra energía, para contribuir al bienestar de los colombianos y construir un mejor futuro para todos.